

Celebrado quinto Fórum Fidel en el Deporte



La Habana, 1 oct (JIT) En otra muestra del legado de Fidel en el deporte cubano se convirtió la quinta edición del Fórum Nacional sobre su pensamiento, que acogió el complejo monументario de Birán organizado por la Comisión Nacional de Atención a Atletas (CNAA).

La “Propuesta de actividades para reflexionar junto a Fidel y potenciar valores éticos en estudiantes de séptimo grado” resultó la ponencia Relevante entre los 44 llegados a la instancia nacional, aunque fueron más de 1600 los presentados desde las organizaciones municipales.

El trabajo de Adelaise Pérez se refiere a sus experiencias en educandos de la EIDE camagüeyana Cerro Pelado, pero es aplicable a otros centros de la Isla e igualmente sin límite de edad para colaborar en la formación de los deportistas.

Una maqueta rústica del monolito que guarda las cenizas del mayor impulsor de la actividad física en Cuba y un estudio sobre el lanzador Omar Luis Martínez como exponente del pensamiento del Comandante en Jefe también formaron parte de los trabajos resultados en el encuentro.

Completaron la lista de los que recibieron mención, según dijo a **JIT** el presidente de la CNAA Tomás “El Jabao” Herrera, los estudios de “Fidel Castro Ruz, el padre del deporte cubano” y “El pensamiento de Fidel fomentado en el municipio de Urbano Noris”.

Todos los trabajos mencionados participarán en la Convención de Educación Física y Deportes (2019) del próximo año, un evento propicio para ampliar los horizontes de una temática que resultará inagotable por las disímiles vertientes en que puede desarrollarse.

Los ahora convocados para el encuentro en Birán coincidieron en resaltar la abundancia de puntos por conocer aún del pensamiento y aporte de un hombre que amó el deporte como pocos y contribuyó a formar el prestigio que hoy acompaña los resultados conseguidos por Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/172881-celebrado-quinto-forum-fidel-en-el-deporte>



Radio Habana Cuba